

# NOTA DE PRENSA

## Transinsa presenta su renovada flota de ambulancias

- La empresa de transporte sanitario ha renovado el 100% de la flota que da servicio al SESPA
- La UVI Móvil cambia radicalmente su diseño, con importantes cambios en su estructura y una imagen totalmente renovada

**OVIEDO, 1 DE OCTUBRE DE 2022.-** Transinsa, empresa concesionaria del transporte sanitario en el Principado de Asturias ha presentado este mediodía su nueva flota de vehículos que dan servicio al Sistema de Salud de la región en un acto que ha contado con más de 350 asistentes.

Tras la renovación en 2021 de su contrato con el SESPA, Transinsa ha finalizado la renovación del 100% de la flota destinada a dar servicio de traslados a toda la población asturiana durante los próximos siete años. Se trata de 43 ambulancias convencionales (A1), 95 colectivas (A2), 22 Soporte Vital Básico (Beta) y 10 UVI Móvil.

Durante el acto, el carrocerero Enrique Rodríguez, de la empresa Rodríguez López Auto, ha destacado las bondades de los nuevos vehículos de marca Mercedes, Volkswagen y Renault. La presentación ha sido realizada frente a una pequeña representación de los vehículos a los que las autoridades asistentes y el Consejo de Administración de Transinsa han podido acceder simultáneamente a las palabras de Rodríguez.

Al evento han asistido el presidente del Principado, D. Adrián Barbón, la delegada de Gobierno Delia Losa, y el consejero de Salud Pablo I. Fernández Muñiz, así como la directora gerente del SESPA, Concepción Saavedra; la coordinadora jefe del SAMU y el alcalde de Oviedo Alfredo Canteli, entre otras autoridades.



## **Una UVI Móvil totalmente renovada con importantes mejoras para los pacientes y sanitarios**

La gran novedad en esta nueva flota es, sin duda, el vehículo de Soporte Vital Avanzado (UVI Móvil) que ha cambiado radicalmente su diseño exterior, aportando más color para una mayor visibilidad en carretera, así como su interior, con importantes mejoras en su carrocería y sistemas.

La nueva UVI Móvil cuenta con unas dimensiones interiores de 7,2 metros cuadrados y 2 metros de alto. Se trata de la primera ambulancia tipo caja de España construida íntegramente en aluminio, con dos puertas correderas laterales, que cumple con ensayos de crash test 10g según UNE 1789 y que dispone de contraseña europea de homologación.

Además, cuenta con un sistema eléctrico que se controla a través de cuatro pantallas situadas en la cabina de conducción, paciente y puerta lateral y trasera. Este sistema, de nombre CARLA, permite controlar y manejar climatización, iluminación e instalación de oxígeno de forma digital.

Otra de las grandes novedades de este vehículo es su sistema de suspensión neumática que permite regular la altura al suelo en parado, lo que mejora la ergonomía en el uso de la camilla por parte de los Técnicos en Emergencias Sanitarias. Aporta, además, un mayor confort y limita el balanceo de la ambulancia en marcha.

Por último, la nueva UVI Móvil dispone de dos cámaras y una pantalla situada en el espejo retrovisor con las que el conductor puede visualizar lo que ocurre en la cabina del paciente, lo que mejora su capacidad de respuesta ante cualquier incidente.

### **Día de celebración y homenajes**

Tras la presentación de la nueva flota de Transinsa el consejero delegado Carlos Paniceres, la directora general Begoña de Poo Meré y el presidente del Principado han participado en el homenaje a los jubilados de la empresa, y han otorgado los Premios Trayectoria, reconocimiento a compañeros/as que responden a las características de veteranía, lealtad, compromiso, compañerismo, profesionalidad y buen hacer. Durante este acto también ha sido homenajeado el doctor Antonio Trigo, anterior coordinador jefe de SAMU Asturias, por su dedicación y contribución tanto personal como profesional al desarrollo del transporte sanitario en Asturias.

